## L'ajournement

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures (M. Clark) visitera tous les pays de l'Amérique centrale à la fin du mois et aura l'occasion d'aborder ces questions avec les autorités honduriennes et de visiter les projets canadiens d'aide.

Monsieur le Président, en terminant, j'aimerais rappeler qu'aujourd'hui j'ai appris que le groupe de paix qui a été mis sur pied en Amérique centrale pour trouver une solution dans ce conflit est arrivé effectivement en date d'aujourd'hui, à la

date limite, mais on a appris qu'il y avait eu une extension de 60 jours pour trouver une solution favorable à ce conflit.

M. le vice-président: La motion portant que la Chambre s'ajourne maintenant est réputée être adoptée. Conformément à l'ordre adopté plus tôt aujourd'hui, la Chambre demeure ajournée jusqu'à lundi le 16 novembre 1987, à 11 heures.

(La séance est levée à 17 h 58.)